



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>143 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84970619</b>
Prix	<b>980 000 €</b>

# Mouans-Sartoux

## Maison à vendre (06370)



Cette charmante villa conçue par le célèbre architecte Jacques Couëlle est située dans un superbe domaine privilégié de 11 hectares, fermé et sécurisé avec gardien, 5 courts de tennis et 2 piscines. Composée de 4 chambres ensuite salle de douche climatisées, la propriété offre grâce à ses diverses terrasses de belles vues dégagées collines. Localisation parfaite pour les écoles internationales, proche du village de Valbonne et à 20 mins de l'aéroport de Nice. Au rez-de-chaussée, la villa propose un vaste salon / salle à manger, une cuisine équipée, deux chambres avec salle de douche et un WC ...

*This charming villa designed by the famous architect Jacques Couëlle is set in a privileged 11-hectare gated and secure estate with guardian, 5 tennis courts and 2 swimming pools. With 4 air-conditioned bedrooms ensuite shower rooms, the property offers several terraces with open views over the hills. Perfect location for international schools, close to the village of Valbonne and 20 mins from Nice airport. On the ground floor, the villa comprises a large living/dining room, a fitted kitchen, a master bedroom with ensuite shower room, a second en suite bedroom with shower room, and a guest ...*

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

